

SE DEBEN INCLUIR ESTÍMULOS MONETARIOS EN EL PLAN DE RECUPERACIÓN DE WASHINGTON

Los pagos de estímulos federales a millones de hogares fueron un primer paso importante para abordar los efectos colaterales a nivel económico generados por el COVID-19. Un reembolso de recuperación estatal con una estructura similar, dirigido a hogares de bajos ingresos, es un método inteligente para hacer que las personas más necesitadas reciban los beneficios monetarios y, a su vez, brinda una inyección monetaria necesaria en las economías locales. Este reembolso de recuperación también elimina brechas sustanciales en los esfuerzos federales de brindar un alivio al garantizar que los contribuyentes con un Individual Tax Identification Number (Número de Identificación Fiscal Individual, ITIN), un grupo importante de contribuyentes que incluye a los inmigrantes indocumentados, también puedan acceder al apoyo para ellos y sus familias.

Un reembolso de recuperación brinda estabilidad en las comunidades y apoyo a las pequeñas empresas para lograr una recuperación económica más rápida



Impactos equitativos: un estímulo monetario dirigido a los hogares de bajos ingresos garantizaría que los beneficios lleguen a aquellos hogares que se vieron más afectados por nuestro código tributario regresivo, prácticas y políticas racistas arraigadas (como negativa a conceder préstamos en áreas de alto riesgo y discriminación laboral) y por la crisis actual a nivel económico y de salud pública. Incluir a los contribuyentes con ITIN también garantiza que los inmigrantes indocumentados y las familias con diferentes condiciones migratorias reciban el apoyo que necesitan para satisfacer sus necesidades básicas.



Recuperación económica más rápida: podemos acelerar la recuperación económica y de las pequeñas empresas en el estado al invertir de forma directa e inmediata en las comunidades. Pagos flexibles en efectivo dirigidos a personas de bajos ingresos que inyectan \$1.50 a \$2 en las economías locales por cada dólar que recibe un beneficiario.¹ Por ejemplo, los hogares de bajos ingresos que recibieron estímulos federales en cheque durante la primavera del 2020 invirtieron la mitad de dicho pago en la adquisición de bienes y servicios de primera necesidad en un lapso de 10 días siguientes a la obtención del pago.²



Comunidades saludables: el estímulo monetario fomenta la salud y el bienestar. Las personas tienen mejor estado de salud física y mental cuando no se preocupan por llevar comida a su mesa o tener un lugar seguro donde vivir.



Flexibilidad en la toma de decisiones: las personas y las familias pueden hacer uso del ingreso adicional para adquirir bienes y servicios de primera necesidad que los beneficios públicos no cubran (por ejemplo, dispositivos tecnológicos para que los niños puedan asistir a sus clases en línea; o reparaciones de automóviles en el caso de familias que viven en zonas rurales de Washington y deben recorrer varias millas para acceder a los servicios de atención médica).

Los pagos del estímulo monetario estatal son un complemento de las estructuras públicas de apoyo existentes

Un estímulo monetario respalda los apoyos existentes que quizá reciban las personas del sistema de seguros por desempleo o de programas importantes, como WorkFirst (Primero el Trabajo), Temporary Assistance for Needy Families (Asistencia Temporal para Familias Necesitadas, TANF) y Supplemental Nutrition Assistance Program (Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria, SNAP). Un reembolso de recuperación podría eliminar las brechas en las estructuras existentes y ampliar el apoyo estatal a contribuyentes importantes, como aquellos con ITIN.

EL REEMBOLSO DE RECUPERACIÓN ELIMINA LAS BRECHAS DE LA ASISTENCIA PÚBLICA

Programas públicos de apoyo	Seguro por desempleo	Estímulo del reembolso de recuperación
<ul style="list-style-type: none"> ✓ Programas importantes contra la pobreza cuyos beneficios se enfocan principalmente en personas que viven en extrema pobreza ✗ Posibles implicaciones de cargas públicas para acceder a estos beneficios³ ✗ Se excluye en gran medida a los inmigrantes indocumentados 	<ul style="list-style-type: none"> ✓ Alivio necesario para las personas que han perdido su trabajo ✓ Incluye temporalmente a los trabajadores con contrato debido a la crisis de salud pública ✗ Se excluyen los inmigrantes indocumentados, aunque contribuyan al sistema de seguro por desempleo 	<ul style="list-style-type: none"> ✓ Crédito fiscal automático ✓ Elimina las brechas relacionadas con los beneficios y la elegibilidad de los programas existentes ✓ Disponible para contribuyentes con ITIN, entre ellos, muchos inmigrantes indocumentados ✓ No se incluye en las determinaciones de cargas públicas



Estos sistemas de apoyo funcionan mejor juntos para brindar estabilidad a los hogares de bajos ingresos e impulsar la economía de nuestro estado

El Centro de Política y Presupuesto del Estado de Washington es una organización de política e investigación que trabaja en pro del mejoramiento del bienestar económico de todos los ciudadanos de Washington.

budgetandpolicy.org



@budget_policy



budgetandpolicy



Canal:
WA Budget & Policy

1. A. Avalos y S. Alley. The economic impact of the Earned Income Tax Credit (EITC) in California. California Journal of Politics and Policy 2010; 2(1): <https://escholarship.org/uc/item/2jj0s1dn#page-1>
2. S. R. Baker, R. A. Farrokhnia, S. Meyer, M. Pagel, y C. Yannelis. Income, Liquidity, and the Consumption Response to the 2020 Economic Stimulus Payments, National Bureau of Economic Research Working Paper No. 27097, mayo del 2020: <https://www.nber.org/papers/w27097>
3. La regla de "carga pública" es un componente de la política migratoria federal. La administración de Trump incluyó cambios perjudiciales en la regla, los cuales sancionan a las personas que no tienen ciudadanía, de modo que no pueden acceder a los beneficios básicos. Para obtener más información sobre la carga pública, consulte <https://www.ilrc.org/public-charge>